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Solicita estudos pela viabilização de
repasse financeiro de custeio visando
garantir a qualificação, adequação e a
continuidade dos serviços de saúde,
suprindo as necessidades da crescente
demanda no atendimento à saúde
pública, no Município de Nova Andradina.
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INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor RODRIGO PEREZ RAMOS, solicitando estudos pela viabilização de repasse
financeiro de custeio visando garantir a qualificação, adequação e a continuidade dos
serviços de saúde, suprindo as necessidades da crescente demanda no atendimento à
saúde pública, no Município de Nova Andradina.

Plenário Deputado Júlio Maia, 2 de abril de 2025.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(095/2025)

JUSTIFICATIVA

Por meio do Ofício nº 110/2025/GAB/PREF, o Prefeito Leandro Ferreira Luiz Fedossi,
de Nova Andradina, expôs a situação e as necessidades enfrentadas pelo poder
público municipal no atendimento à crescente demanda pela procura aos serviços
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prestados no setor, que atravessa um déficit financeiro superior a R$ 4.000.000,00
(quatro milhões de reais) nas contas da Fundação de Serviços de Saúde,
comprometendo a continuidade desses atendimentos.

A sobrecarga no sistema resulta em superlotação no Hospital Regional, e a falta de
recursos não permite oportunizar serviços que possam melhorar e qualificar os
atendimentos da Atenção Primária à Saúde, nem no hospital quanto nas unidades de
saúde, ou ao menos possibilita a contratação de profissionais e de exames
terceirizados e, da mesma forma, o investimento na aquisição de novos equipamentos.

Apesar dos esforços empenhados pela administração municipal, é crescente a fila que
permanece na espera pelo atendimento à saúde, e somente com a destinação dos
recursos poderão ser assistidas com o tratamento e ou procedimentos que necessitam,
daí a importância do imprescindível apoio do Governo do Estado nesta questão, ao
que o prefeito se coloca à disposição para pormenorizar e melhor detalhar a situação,
conforme justifica no documento da reivindicação.

 


